

Anfragen zum Plenum zur Plenarsitzung am 31.05.2022 – Auszug aus Drucksache 18/23151 –

Frage Nummer 33

mit der dazu eingegangenen Antwort der Staatsregierung

Abgeordneter
**Dr. Helmut
Kaltenhauser**
(FDP)

Ich frage die Staatsregierung, wann im Rahmen des Heimat-
spiegels 2022 die Pflanzung der Bäume für die Umfragebetei-
ligung erfolgen soll, wo diese Bäume gepflanzt werden sollen
(bitte alle Standorte nennen) und inwieweit die Öffentlichkeit in
die Pflanzung der Bäume einbezogen wird?

Antwort des Staatsministeriums der Finanzen und für Heimat

500 Tannen wurden bereits in den ersten beiden Aprilwochen 2022 vom Fachper-
sonal der Bayerischen Staatsforsten gepflanzt. Sie befinden sich im Staatswald-
distrikt „Garatshäuser Wald“ nördlich von Tutzing am Westufer des Starnberger
Sees (vgl. Kartenausschnitt: TA = Orte der Tannenpflanzungen). Eine öffentlich-
keitswirksame (Presse-)Aktion im Zusammenhang mit dieser Pflanzung hat nicht
stattgefunden. Die weiteren 500 Tannen sind lt. Auskunft des Forstbetriebes Mün-
chen der Bayerischen Staatsforsten für die nächste Pflanzperiode 2022/2023 ver-
bindlich eingeplant.



